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 令和 5 年度の PTA 活動も皆さまのご協力のもと、無事に終えることができました。コロナ禍のような制限が

なくなり、PTA活動としては給食試食会などイベントが再開した年となりました。 

 来年度も引き続き白根小学校の PTA 活動に、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

～今年度の本部役員、正副委員長より１年間の活動を終えた感想をいただきました～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長を引き受けて 1 年で交代するつもりが、なんやかんやで 3 年も続けてしまいました。ちょうど

コロナ禍で在宅勤務が増えていたこともあり、なんとかなるかなーと始めたものの、フルタイムで働い

ていても何かしら協力できるやり方に変えなければダメなのでは？といつの間にかマインドが変わり、

色々変えようとした気がする 3年間でした。少しでも協力しやすい、接しやすい PTAだと感じてもら

えるようになったのならば、それは嬉しいです。 

校長先生をはじめ、この 3 年間で関わっていただいた本部役員、委員のみなさんに大変助けられま

した。仲間に恵まれて、楽しい活動でした。ありがとうございました。 

会長 平山晴章 

副会長を担当いたしましたが、本部役員、各委

員会、および学校関係者の方々含め、普段あまり

面識の無い方々とコミュケーションが取れたこ

とが、「役員やって良かったな」と思いました。 

特に月 1 回の役員会はアットホームな雰囲気

だったので、とても気軽に活動することができま

した。また、児童の学校生活は先生、保護者だけ

でなく、地域の方々の協力があって成り立ってい

ることも知れたので、学校への協力意識も自分の

中で変わりました。 

今後もボランティア等、何かしらの形で児童の

学校生活改善に協力していきたいと思います。 

 1 年間、本当にありがとうございました。 

副会長 籾山浩之 

1 年間ありがとうございました。正直乗り気で

はないスタートでしたが、いざやってみるとイメ

ージとは違いました。ギスギスした雰囲気など一

切なく、1人で抱え込むこともありませんでした。 

｢こういうことも PTA 管轄なんだぁ｣と、知るこ

とができたり、各委員会さんとのやりとりで、改め

て学校と保護者が協力し、学校生活をより良くす

るため、子どもたちの安全のための PTA なのだと

思いました。 

1 年間お疲れさまでした。ありがとうございま

した。 

 

 

副会長 芳賀栄利子 

PTA本部活動を終えて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長が３人だったので、助け合い補い合いな

がら進めることができて、心強かったです。 

初めは慣れない仕事で大変なこともありました

が、PTA がどのように動いているのか、全体像

を知ることができましたし、校長先生や副校長先

生から、学校側の視点や考えを聞くことができ、

学校について深く知ることができたので、経験し

て良かったです。 

会議は毎回下の子を連れての参加でしたが、皆

さん温かく受け入れてくださったので、感謝して

います。 

副会長 宮本奈津美 

活動の IT化を進めることで来校頻度はかなり減

り、PTA 活動全体にかかる手間や時間も減りま

した。しかし、自宅で作業することが増えたこと

で、個で取り組むことが多くなり、負担を感じる

場面もありました。どうしたら、子どもたちのた

めに必要な活動をしながらも誰もが無理をしない

で活動していけるのか、２年間活動してきました

がいまだに答えは出ません。 

それでも、白根小の PTA 活動にかかわるみな

さんが活動をより負担のないものにしよう、と動

いてきてくれたおかげで少しずつ変わってきてい

ます。大変でしたが、新しい出会いや挑戦ができ、

より学校を近い存在に感じられるようになった充

実した２年間でした。ありがとうございました。 

 

書記 梅沢彩未 

書記といえば手紙作成・配布などが主な仕事だ

と思っていたので、Googleフォームの活用など IT

化が進んでおり、印刷の必要がほぼないことには

驚きました。 

役員会、運営委員会では、今後の負担を減らし、

活動を続けていくための改善案が積極的に出さ

れ、この１年間でも変わったことは多くあります。

たくさんの方の協力のもと、PTA活動が成り立っ

ていると実感できた１年間でした。ありがとうご

ざいました。 

 

書記 樋口友実 

会計は預かったお金を扱うので緊張感は常にありましたが、帳簿と現金をきっちり合わせると気分も

すっきりできて、私には楽しい作業でした。 

役員会や運営委員会では活発に意見交換が行われていて、役員・委員の皆さんが、子どものため学校の

ため保護者のために協力して活動されているのを実感しました。自分もその一助となれたことを嬉しく

思います。 

とても楽しく有意義な 1 年間でした。ありがとうございました。 

会計 石井香織 

役員に決まったとき、学校のことをほぼ知らない

のに（当時、子どもは 1 年生で入学したばかりで

した）、役員が務まるのかと不安でいっぱいでした。 

しかし、会議を通じて、知らないからこそ色々な

ことを知ることができ、子どもをとりまく環境は、

学校だけでなく親も一緒になって創りあげていた

のだなと感じるようになりました。 

役員は、各々に割り振られた仕事もありますが、

みんなで共有し意見を言い合い、助け合いながら進

めてこれたので、とても充実した一年を過ごすこと

ができました。 

PTA の活動にご協力頂きありがとうございまし

た。 

 

 

会計 渡辺綾乃 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保健成人 給食試食会】 

４年ぶりの試食会開催ということもあり、はじめは何から始めたら良いか分からずあたふたしていました

が、担当の先生にご相談したり、過去の資料を見たり、メンバーとも協力しながら無事当日を迎えることが

出来ました。参加してくださった皆さんにも楽しんでいただけたようで嬉しかったです。 

PTA 役員になり、学校に来る機会も増え、学校や先生方が以前よりも身近に感じられるようになりまし

た。各委員会で役割を分担し、先生方と保護者で協力することで、子供達が日々よりよい環境で生活・学習

が出来ているのだと改めて感じられた有意義な 1 年間でした。どうもありがとうございました。 

【保健成人 白衣点検】 

初めて副委員長となり、わからないことばかりでと

ても不安でしたが、メンバーに恵まれ、助けていただ

きながら、1 年間活動することができました。白衣点

検のボランティアに参加した事はありましたが、点検

当日までに、お便りの作成、備品の準備、ミマモルメ配

信依頼など、色々な活動をしている事を知ることがで

き、とてもいい経験になりました。 

白衣点検はボランティアの皆さま、修繕は各ご家庭

でのご協力、ありがとうございました。 

 

【学年学級 ベルマーク】 

ベルマーク係を引き継いでから手探りで戸惑い

ながらも、係の皆さんや沢山の方のご協力のおかげ

で活動を終える事ができました。何か分からない事

があれば前任の方が教えてくださったり、本部役員

の方々のサポートも心強かったです。 

そして、ベルマークの仕組みや活用方法などを知

り、皆さんが集めてくださったベルマークを子ども

達に還元できた事にやりがいを感じました。 

これからもベルマーク活動を通じて学校との関

わりや、保護者の輪が広がるといいなと思います。 

ご協力いただいた皆さん 1 年間ありがとうござ

いました。 

【保健成人 カーテン洗濯】 

保健成人カーテン係は人数も少なく、始めは少

し心配もありました。しかし、活動内容がわかり

やすく、活動日数もそれほど多くはなかったの

で、周りの皆さんのお力添えもあり、仕事と両立

することができました。 

また、PTA 本部の方とお話する機会もあり、子

どもたちのために尽力してくださっている姿を

近くで見ることができ、貴重な経験をすることが

できました。1 年間ありがとうございました。 

   【学年学級 食育イベント】 

初めての委員活動で不安や緊張もありましたが、中

学給食試食会という新たな試みもでき、まわりの方々

に助けられた１年でした。 

また、PTA 本部運営委員会へ参加する中で、学校と

地域との関わりや PTA 役員の皆さん・他の委員さん

の活動も知ることができ、改めて、多くの方々に支え

られて子どもたちが過ごせていることを実感しまし

た。貴重な経験をさせていただき、ありがとうござい

ました。 

委員活動を終えて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【広報 ひろば】 

同じ委員会のメンバーの方たちと協力して、楽し

く活動することができました。わからないことも多

かったですが、色んな方のお力添えのおかげで無事

にひろばを発行できて良かったです。 

また、運営委員会に参加させていただくことで、

他の委員会や本部の活動も少し知ることができ、貴

重な経験になりました。1 年間ありがとうございま

した！ 

 

【校外指導】 

普段なかなか話す機会が少ない校長先生や副校長

先生やいろんな保護者の方々と話すのが楽しかった

です。委員会の活動は多岐にわたりますが、委員の

みんなと協力し合って行う事ができたと思います。  

濃い経験をさせていただきありがとうございまし

た。 

【校外指導】 

今までは普段通っている道にある標識(スクール

ゾーン)、反射幕(あぶない！飛び出し！)などに目

がいきませんでしたが、校外委員をしてみて目がい

くようになりました。意識して見ないと標識、反射

幕などに気付かないものだなと思いました。 

知り合いが増えて相談ができ、協力しながら行え

たので楽しかったです。 

１年間ありがとうございました。 

【広報 ゆりのき後期】 

LINE 上での話し合いが中心だった為、仕事をしな

がらでも問題なく活動できました。 

学校行事の写真撮影ができるのは広報委員ならでは

の活動で楽しかったです。 

【広報 ゆりのき前期】 

1 年間活動してみて、今年はゆりのきに掲載する

写真の枚数を増やしたいと、前期と後期を合わせて

一冊の冊子にすることでページ数を増やすことが

でき、また印刷業者を介さずにみんなで協力をして

楽しくゆりのきを作ることができました。 

一番楽しかったのは、学年ごとの行事に撮影のた

め参加でき、遠足やまちたんけんなど、子どもたち

の楽しみながら学んでいる様子が見れたことです。 

 また、運動会での撮影も近くで撮影することがで

き、広報委員会の特典として来年度以降も継続して

もらえたらと思います。 

写真の加工に手間取ったり、撮影が楽しすぎてた

くさんの写真の中から選ぶのが大変だったりと、難

しい部分もありましたが、楽しく活動できた 1 年

間でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【推薦】 

推薦委員会には、本部役員を考え始めた令和 3 年

度、役員として関わらせて頂いた 4 年度、委員会で

の 5 年度とお世話になりました。来年度役員をお願

いする方には、納得してから引き受けていただける

よう、丁寧な対話を心がけました。引き受けてくださ

った方、またお断りいただいた方も丁寧なお返事を

下さり有難うございました。 

時代錯誤の活動の仕方を変えるために、本部役員

を始め、各委員会の正副委員長、推薦委員会のメンバ

ー、校長先生、副校長先生、知恵を貸して下さり、有

難うございます。 

1 年間勤め上げられほっとしています。皆がやり

やすい PTAについて、工夫を重ねている様子を見る

事ができ、また学校の多面性を知ることができて有

意義でした。 

【推薦】 

名ばかりの委員長でしたが、副委員長さんが実働

してくださり、また委員のみなさまも様々にご協力

くださり、感謝しかありません。PTA に関わるこ

とが初めてで、何もわからない状態でしたが、様々

なご事情のなか、委員の方々が活動しやすいよう、

できる人ができることをと活動してまいりました。 

本部役員選出には、現本部役員さんはじめ委員の

みなさまのお蔭で、無事に決めることができまし

た。1 年間ありがとうございました。 

～PTA 規約の細則を改定しました～ 

【改定内容】第３章 第１１条 ５項（改正部分を抜粋） 

（改定前）推薦委員は役員候補になれない → （改定後）推薦委員は役員候補を辞退できる 

 

【改定理由】 

推薦委員は本部役員の活動について身近に知る機会が多いため、委員活動をとおして本部役員へ興味を持

ってくださる方がいらっしゃいます。しかし、現行の規約では推薦委員は次年度の本部役員になることが

できないため、このような改定を行いました。 

皆様の貴重なご意見をお寄せください。 

要望・質問などございましたらぜひお聞かせください。 

（無記名で構いません） 

貴重なご意見を心よりお待ちしております。 

声の箱は、１・６年昇降口正面の壁に設置していますが、 

PTA メールアドレス shiranepta@yahoo.co.jp でも 

お待ちしております。右記の QR コードからもメールを送っていただけます。 

ＰＴＡ声の箱 

mailto:shiranepta@yahoo.co.jp
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学援隊と防犯パトロール隊のみなさん

令和 5 年度横浜市学校保健大会にて、 

白根小学校学援隊が『交通安全協力団体』 

として表彰されました！ 

 



白根小学校花壇 2022 年 10 月～24 年 2 月 2024 年 2 月作成 
 
① 2022 年
10 月 19日 

 
職員室前の花壇 
菜の花１週間前
の種がもう芽を
出しました 

 
② 10
月 28
日の菜
の花、
たくさ
ん芽が
出まし
た。去
年の種
からも
発芽し
ていま
す ③ こちらは昇降口前の花壇 

パンジービオラの苗を植えました 

④ 23 年 2月ビオラパンジーだいぶ咲いています 

23 年 3月 15日卒業式前の花壇の手入れ 菜の花が満開になりました 

 
⑤ 2 月 28 日
菜の花も花盛り 

 
⑥ 23 年 4月 6
日昇降口前のビ
オラも入学式を
彩ってくれてい

ます 

 
⑦ 7
月 13
日 
 
ひまわ
りの種
を蒔き
ました 

 
⑧ 8 月夏の
日差しに元
気よく成長
しています 

⑨ 
7 月昇降口前のマリーゴールド元気いっぱい 

⑩ 8 月 31 日月暑さに負けずによく咲
いています 

 



① アプリのダウンロードアプリのダウンロード

右のQRコードを読み取るか、App StoreまたはGoogle Play Storeで「すぐーる
」と検索してアプリをダウンロードします。

※すでにアプリをダウンロードしている方は③へ進んでください。

「すぐーる へようこそ」という画面から「次へ」をタップしていき、個人情報保
護方針の確認と利用規約の内容に同意にチェックを入れて「すぐーる を始める」
をタップします。

※チェック横の文章をタップすると個人情報保護方針、利用規約が表示されます。

新規利用の方は「新規利用登録」から、利用中の方はチャネル追加ボタンをタッ
プします。「登録用QRコードから登録」をタップし、右のQRコードを読み取り
ます。この時、カメラ機能へのアクセスを許可してください。この時、カメラ機能へのアクセスを許可してください。該当するチャネル
が表示されるので「登録を始める」をタップします。

PTA

新規利用登録の方 利用中の方

登録用登録用QRコードが読み取れない場合コードが読み取れない場合

登録方法選択画面から、「チャネルコードを入力」をタップします。以下のチャネルコードを入力
します。

フリガナ エム アイ ニ イー ハチ ケー ダブリュー ゼット ケー エー エヌ ナナ
チャネルコードチャネルコード mi2e8kwzkan7

すぐーるすぐーる PTA 登録手順書登録手順書

PTAの登録手順をご案内いたします。
※アプリ画面は iOS版になりますが、Android版も手順は同様です。メールで情報を受け取りたい方は⑤をご確認ください。

② アプリをスタートアプリをスタート

③ チャネルの選択チャネルの選択

登録手順の続きは裏面に記載されています。登録手順の続きは裏面に記載されています。



メールアドレス読み取り

空メールアドレス空メールアドレス t-yokohama-sch+mi2e8kwzkan7@sughool.jp

自動返信メールが送られるので、内容にしたがって登録を進めます。

すぐーるすぐーる FAQ サイトサイト
https://support.visor.co.jp/site/sughool

FAQサイトでは解決しない登録操作に関するお問い合わせ先サイトでは解決しない登録操作に関するお問い合わせ先

バイザー株式会社バイザー株式会社 すぐメールコールセンターすぐメールコールセンター
TEL 0570-783-773（9:00 〜 17:30）
※土日・祝日及び会社休日を除く月曜〜金曜
※日本語対応のみ

④ チャネルに登録チャネルに登録

ユーザー情報を入力または選択していき、「次へ」をタップします。誤りがなければ「登録」をタップして完了です。

⑤ 登録完了登録完了

以上で登録は完了になります。引き続き、すぐーる アプリをご利用ください。

メールで情報を受け取りたい方メールで情報を受け取りたい方

メールで情報を受け取る場合、利用できる機能が限定されます。すべての機能をご利用になる場合は、アプリからの登録をお願いいたしメールで情報を受け取る場合、利用できる機能が限定されます。すべての機能をご利用になる場合は、アプリからの登録をお願いいたし
ます。ます。
迷惑メール対策などで受信制限をされていると「すぐーる迷惑メール対策などで受信制限をされていると「すぐーる 」からのメールを受信できない場合があります。」からのメールを受信できない場合があります。 
送信アドレスのドメイン「sughool.jp」を指定受信設定し、再度メールを送信してください。
※指定受信設定のご不明点はキャリア各社へお問い合わせください。

アプリをご利用の方は機種変更等で端末を変更する場合、変更後の端末に情報を引き継ぐために「引継ぎコード」が必要です。「引継ぎコード」については
FAQサイトをご確認ください。

※QRコードは(株)デンソーウェーブの登録商標です。Appleのロゴは、米国もしくはその他の国や地域におけるApple Inc.の商標です。App Storeは、Apple Inc.のサービスマークです。Google Play および Google Play ロゴは、Google LLC の商標で
す。
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